



ジュニア ミュージアム



「がんばった運動会」
皆野小3年

飯野 凜音さん
りんお



今日は、運動会がありました。きのうは雨で、できなかったのですが、今日やっと晴れてよかったです。お母さんとお父さんが見に来てくれました。ぼくは赤組です。

かい会式やじゅんぎょ体操をし、まず三年生は八十メートル走をおこないました。自分の番がくるまでドキドキしながらまわっていました。ぼくは、四番目に走りました。練習では二位でした。本番でも二位でした。一位がとれなくてざんねんだったけど、思ったよりはよく走れてうれしかったです。

次に、みな小イーツをおこないました。ペアのゆきねさんと力を合わせてダンボール運びました。このきょうぎは、ほこを横にして運ぶ作せんを考えていました。そうしたら、うまくいきませんでした。じゅんいは三位だったけど、赤チームが二位でした。

次にダンスをおどりました。家でたくさん練習したので、自しんがありました。ウェーブのところ、はく手がおきたのでうれしかったです。さい後にとく点発表がありました。

した。赤組は三百五十四点、白組は三百四十六点で、八点さで赤組が勝ちました。「やったー。練習したかいがあったぞ。」と言いました。暑かったけど、さい後までできてよかったです。来年は、学

年しゅ目と八十メートル走でも一位をとりたいです。
評) ダンスはとても感動しました。練習からよくがんばりましたね。

国神小4年
榎本 望さん
のぞむ



評) 笛を持つ腕や指の様子がよく見て上手に描けました。

皆野中3年
滝沢 晃久さん
あきひさ



(本人のコメント) スパークのくつひもの形や、顔のマスクのシワなどに気を付けながら描き進めました。



「笛を吹いているぼく」

「生きた時間だけ夢がある」



皆野小4年

東 蒼真さん
そうま



評) はらいの方向や筆づかいに気をつけて、大きく書くことができました。



小四 東 蒼真

国神小5年

高橋 学歩さん
がくと



評) しんによりの形や中の部分との関係に気を付けて書いています。



小五 高橋 学歩

今月の題字

三沢小2年

太幡 創太さん
そうた



児童の見守り放送

皆野小2年

町田 好誠さん
こうせい

